
VALMIR DIONIZIO-Sargento Valmir 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO QUANTO A 
POSSIBILIDADE DE EXECUÇÃO DO SERVIÇO DE RECAPEAMENTO 
ASFÁLTICO EM TRECHO DA RUA AMADOR BUENO, NA VILA 
CENTRAL 
 

Considerando que este Vereador foi procurado por 

munícipes residentes na Vila Central, que estão reivindicando o recapeamento do asfalto 

na Rua Amador Bueno, no trecho compreendido entre a Rua Prof. Lourenço Carneiro e a 

Rua General Osório, por estar em péssimas condições de tráfego; 
 

Considerando que, a Rua Amador Bueno tem um grande 

fluxo de veículos e o trecho supramencionado encontra-se com a pavimentação bastante 

deteriorada e o serviço de operação tapa buracos não resolverá o problema; 
 

Considerando que a execução do serviço de 

recapeamento asfáltico no local trará mais tranquilidade aos munícipes que ali residem e 

aos motoristas, que trafegam pela via pública supramencionada, evitando qualquer tipo 

de acidente; 
 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas às 

formalidades regimentais seja oficiado ao Dr. Ricardo Pinheiro, DD. Prefeito 

Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a esta Casa de Leis, após consulta à 

Secretaria Municipal de Planejamento, Obras e Serviços, as seguintes informações: 
 

a)- Consta da programação da Secretaria o 

recapeamento da Rua Amador Bueno, no trecho 

compreendido entre as Ruas Prof. Lourenço 

Carneiro e General Osório? 
 

b)- Se positivo, para quando está prevista a execução 

do serviço? 
 

c)- Caso negativo, quais os motivos? 
 

d)- Há condições de priorizá-las urgentemente, 
devido a diversos pedidos por parte dos 
moradores? 
 

 SALA DAS SESSÕES, em 21 de outubro de 2013. 
 
 

 
          VALMIR DIONIZIO-SARGENTO VALMIR 

                                   Vereador – PSC  
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